



GRACIAS AL TRABAJO COORDINADO DE LOS EQUIPOS CLÍNICOS LOCALES Y EL APOYO DE LA RED ASISTENCIAL DEL SERVICIO DE SALUD ARAUCANÍA SUR, EL HOSPITAL CONCRETÓ POR PRIMERA VEZ LA EXTRACCIÓN DE DOS RIÑONES PARA DONACIÓN, MARCANDO UN HITO EN SU HISTORIA.

Hospital de Pitrufquén realiza el primer procuramiento renal de su historia

SALUD. *Entrega esperanza a quienes esperan un trasplante.*

Un hito médico y humano marcó al Hospital de Pitrufquén: por primera vez en su historia, el establecimiento logró concretar un proceso completo de procuramiento de órganos, específicamente la extracción de dos riñones, gracias a la generosidad de una familia que accedió a la donación en uno de los momentos más difíciles de sus vidas.

El procedimiento fue liderado por la Unidad de Paciente Crítico (UPC) del hospital, bajo la coordinación del Dr. José Manuel Santander, jefe de la unidad, quien desde abril de este año venía impulsando la conformación de un equipo local de procuramiento, con el respaldo de la dirección del hospital y el apoyo técnico de los equipos de procuramiento del Servicio de Salud Araucanía Sur y del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena.

GRAN LOGRO

“Haber concretado el primer procuramiento de riñón en nuestro hospital es un orgullo y una señal clara de que, incluso en hospitales de menor complejidad, es posible alcanzar estándares de medicina de alto nivel”, expresó el Dr. Santander.

El proceso implicó una coordinación integral entre distintas unidades del hospital: UPC, pabellón, laboratorio, imagenolo-

gía, farmacia, esterilización, unidad prequirúrgica, entre otras. La llegada del equipo quirúrgico del Hospital Regional fue clave para llevar a cabo la extracción de los órganos, que ahora permitirá mejorar la calidad de vida de una persona que esperaba un trasplante.

El subdirector médico del hospital, Alejandro Zurbuchen, valoró este hecho como un paso significativo en la consolidación del hospital como parte activa de la red de procuramiento de órganos de la Región. “Este es un logro que nos llena de emoción y orgullo. Es fruto de la dedicación de nuestros equipos, del aprendizaje acumulado en procesos anteriores y, sobre todo, de la capacidad que hemos tenido para trabajar en red. Aquí se unieron todos los estamentos del hospital en un objetivo común: salvar vidas”, señaló.

DESTACAN IMPORTANCIA

El director del Servicio de Salud Araucanía Sur, Vladimir Yáñez Méndez (quien renunció a su cargo, ver página 6), destacó la importancia de este acontecimiento para toda la red asistencial: “Este primer procuramiento renal en el Hospital de Pitrufquén es una muestra concreta de la alta capacidad técnica que tienen nuestros equipos locales”.